



**DE LA JUNTA DIRECTIVA**

Dentro del periodo del presente informe se celebraron tres reuniones de Junta Directiva: en Septiembre y Diciembre de 1989 y en Junio de 1990.

Se han conservado debidamente integradas las comisiones permanentes de esta Honorable Junta; la Académica, la de Honor y Justicia, la de Licencias y -- Nominamientos, la Legislativa y la de Presupuestos. En la Académica, se -- aprobó que contara con un miembro más, para integrar a ella al Coordinador del Postgrado.

El anexo al reglamento de la Sociedad de Alumnos, que la anterior Directiva tenía en estudio, fué aprobado por la Mesa Directiva actual, cuyo Presidente es el Sr. César Zatarain Flores.

Se otorgó beca de estímulo económico a los Maestros de Tiempo Completo, según el Consejo Universitario consideró los méritos académicos y la exclusividad de cada solicitante.

Se aprobó ampliar el intercambio académico de maestros y de alumnos de semestres terminales, que ya se hacia en el Plan Nacional, para hacerlo con instituciones extranjeras: caso concreto con la Facultad de Arquitectura de la Universidad de los Andes, de Colombia.

Se aprobó el continuar impartiendo Cursos Especiales para grupos de alumnos con materias en 3a. o "N" oportunidad y considerar a los Cursos de Verano dentro de esta modalidad.

Se han realizado las reuniones de Junta Directiva en el número establecido y en las ocasiones que mayor beneficio reporten para procurar el avance normal de nuestra Facultad.

MONTE MAYOR FERNANDEZ  
DIRECTOR

**HONORABLE JUNTA DIRECTIVA**

Con el mismo entusiasmo, con la misma constancia de los primeros tres años, hemos iniciado este segundo periodo, procurando siempre apoyar decididamente las funciones de la docencia-aprendizaje, la investigación y la práctica cultural. Para conservar los edificios, hemos hecho reparaciones importantes, como la del pasillo central de la planta baja. Se ha incrementado el área hábil edificada en unos 920 m<sup>2</sup>. En los jardines, se han reparado las pérdidas causadas por las inclemencias del clima, para continuar mejorando nuestra nueva imagen.



DE LA JUNTA DIRECTIVA

Dentro del periodo del presente informe se celebraron tres reuniones de Junta Directiva: en Septiembre y Diciembre de 1989 y en Junio de 1990.

Se han conservado debidamente integradas las comisiones permanentes de esta Honorable Junta; la Académica, la de Honor y Justicia, la de Licencias y Nominaciones, la Legislativa y la de Presupuestos. En la Académica, se aprobó que contara con un miembro más, para integrar a ella al Coordinador del Postgrado.

El anexo al reglamento de la Sociedad de Alumnos, que la anterior Directiva tenía en estudio, fue aprobado por la Mesa Directiva actual, cuyo Presidente es el Sr. César Zatarain Flores.

Se otorgó beca de estímulo económico a los Maestros de Tiempo Completo, según el Consejo Universitario consideró los méritos académicos y la exclusividad de cada solicitante.

Se aprobó ampliar el intercambio académico de maestros y de alumnos de maestrías terminales, que ya se hacía en el Plan Nacional, para hacerlo con instituciones extranjeras: caso concreto con la Facultad de Arquitectura de la Universidad de los Andes, de Colombia.

Se aprobó el continuar impartiendo Cursos Especiales para grupos de alumnos con materias en 3a. o 4a. oportunidad y considerar a los Cursos de Verano dentro de esta modalidad.

Se han realizado las reuniones de Junta Directiva en el número establecido y en las ocasiones que mayor beneficio reporten para procurar el avance normal de nuestra Facultad.

HONORABLE JUNTA DIRECTIVA

Con el mismo entusiasmo, con la misma constancia de los primeros tres años, hemos iniciado este segundo periodo, procurando siempre apoyar decididamente las funciones de la docencia-aprendizaje, la investigación y la práctica cultural. Para conservar los edificios, hemos hecho reparaciones importantes, como la del pasillo central de la planta baja. Se ha incrementado el área hábil edificada en unos 920 m<sup>2</sup>. En los jardines, se han reparado las pérdidas causadas por las inclemencias del clima, para continuar mejorando nuestra nueva imagen.



Con el aumento de la población estudiantil, se incrementarán sin duda otros aspectos de nuestra administración. Empeñaremos nuestras fuerzas para que también se eleve aún más nuestro nivel académico y la calidad de nuestros egresados.

Reitero mi agradecimiento a todos ustedes, excelentes colaboradores y a los alumnos, que constituyen el alma joven de esta comunidad y más han contribuido, con su trabajo, con su entusiasmo participativo y aún con su paciencia, a coronar todos estos logros que ya termino de informar.

Cada día se renueva nuestro reto y nuestro compromiso y cada día hemos de superar lo que ya hemos hecho.

APENDICES

ARQ. HUMBERTO MONTEMAYOR FERNANDEZ  
DIRECTOR